



PELESTARIAN SENI BUDAYA

Kelurahan Gunungketur Gelar Pelatihan Rias Karakter



Sejumlah peserta mengikuti pelatihan rias karakter di Kelurahan Gunungketur, belum lama ini.

Berbagai sanggar tari dari beberapa rukun warga (RW) di Kelurahan Gunungketur, Kemantren Pakualaman, menggelar pelatihan rias karakter di Aula Kelurahan Gunungketur, Jumat (19/1). Pelatihan ini digelar sebagai wadah bagi para seniman muda dan bakat lokal untuk mengembangkan keterampilan dalam seni rias dan tata busana. Lurah Gunungketur, Sunarni menjelaskan peserta pelatihan dari para ahli di bidang rias karakter. "Kegiatan ini juga turut membuka pintu bagi eksplorasi

keaktivitas mereka," katanya saat ditemui, Senin (22/1). Sunarni menuturkan, materi pelatihan yang diberikan di antaranya tentang teknik rias wajah yang sesuai dengan tema tari karakter. Menurutnya, para peserta tampak antusias menerima ilmu dan keterampilan baru ini. Kolaborasi yang terjadi antarsanggar tari juga menciptakan suasana keakraban dan inspirasi. Selesai sesi penyampaian materi oleh instruktur, peserta diberi kesempatan untuk menerapkan pengetahuan yang mereka dapatkan melalui sesi praktik.



"Hasil akhir dari pelatihan ini tak hanya menciptakan seniman yang lebih berkualitas, tetapi juga menggugah rasa kebanggaan akan warisan budaya lokal. Para peserta, dengan riasan wajah yang menakjubkan, siap untuk memperkaya penampilan mereka di berbagai acara seni dan kebudayaan di masa mendatang,"

ujar Sunarni. Menurutnya, kegiatan pelatihan rias karakter di Kelurahan Gunungketur berhasil menciptakan momentum positif bagi pengembangan seni dan budaya lokal. Semangat kolaborasi antarsanggar tari dan dukungan masyarakat menjadi landasan utama keberhasilan kegiatan ini. "Harapannya, pelatihan semacam ini akan terus menjadi bagian integral dari perkembangan seni dan budaya di Kelurahan Gunungketur, menghasilkan generasi seniman yang semakin berbakat dan berinovasi," katanya.

(Ari Annisa Karin*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Gunungketur	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005